



# S&P baja calificación crediticia de Rusia al nivel más bajo

AP | El Universal

12:51 Londres | Lunes 26 de enero de 2015

**La economía de Rusia se ha visto severamente castigada por el doble impacto causado por el débil precio de las exportaciones de energéticos**

La firma Standard & Poor's bajó el lunes la calificación crediticia de Rusia al nivel más bajo, citando un debilitado panorama económico.

La agencia calificadora redujo la calificación a BB+ desde BBB- argumentando los problemas financieros del país ante el desplome del rublo y un deceso en los ingresos por exportaciones de petróleo.

La economía de Rusia se ha visto severamente castigada por el doble impacto causado por el débil precio de las exportaciones de energéticos, así como por las sanciones impuestas por Occidente debido a la política de Moscú hacia Ucrania.

tcm